
菩萨行——同乐餐饮之路
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谢师姐是一位来到凤凰园有十多年之久的园友。刚开始她专
注于传播天爱真言，人数发展的不错，还都是年轻人。

在她认识凤凰园开始，正是她先生生意运作失利的时候，经济陷入困境，甚至都想要卖掉房子来缓解，后
来在凤凰园能量的帮助下化险为夷。她当时是在非常艰难的条件下把当地的“三救”团队组建起来，并运
作到现在，最近几年还开了乐素餐厅，当中的苦和甜只有她自己最清楚！

在他踏足凤凰园并积极在做义工的过程中，也正是她家里有人生病相继去世的时候，这几年妹妹也生病，
但现在有凤凰园的“神仙汤面”帮助，康复的很好。生活中的种种冲击都没有击垮她心中的信仰，她相信
凤凰园的奇迹。

当然她家中去世的人都因为她在凤凰园做义工，都比一些普通人去世后无处着落要好很多，他们的灵魂都
得到妥善的安排在另一个世界。

一个修炼团队中，总有些人特别精进，修的特别好，也有些会随着时间改变初心，甚至会变质堕落。在当
前困难的大环境下，各种因素都没有让她停止和放弃心中的菩萨行。

谢师姐与一些优秀的当地园友一起开了家乐素餐厅，她们当中没有一个会烧饭或很会做家务。谢师姐曾经
都是请人烧饭，也不太精通家务事。恰好碰到这个能量餐不能请普通厨师做，只能是学过同乐餐饮的人才
能做能量餐，在这种无能为力的情况下，她们还是坚持开业，大家都不会烧饭怎么办？有时自己一个人哭，
有时大家一起哭，一开始太多解决不了的困难了，真的是难过的直流眼泪。

但是愿力总是大过困难，最终以至诚的心感动了天，一个个困难被消除，现在乐素餐厅经营的非常好！

欧洲园友分享了南宁园友的事迹，大家都说要学习这种克服困难的实干精神，南宁乐素餐厅义工们，你们
都是最可爱的人！

灵慧2025年-1-10
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我有很多理想，但厨艺是我的弱项，在过去同乐餐饮学习
班上，我连洗菜都不合格，我不能参加同乐餐饮学习班，在学习班上我只能看，我伸手拿一个饺子包，还
受批评。就是在这样一个情况下，能把这家店开起来我很欣慰。

开始我作为店铺负责人，对园友厨艺指导很困难，我说一句被回三句，我只能哭，哭完后再做，经过实践
修炼，现在每位园友在工作中都很谦卑，不会互相指责。

黎莎大师姐说，你的乐素餐厅是被你哭来的，因为发的愿力大，真实干！

有时候在做汤面时心态不好，总是“自以为是”的时候，但凡那一天，有一个人“自以为是”，或有人散
漫了，那锅汤面味道就出不来，就没有那么鲜味，那就要集体忏悔，真诚忏悔几分钟之后，也没有加放什
么料，立刻口味变得很鲜美，一次次都这么灵验。

每当此时，我们都会留下感动的眼泪，因为汤的味道出不来，我们会很着急，合格了，汤出来的味道就会
很浓郁很鲜甜，乐素餐厅是离不开加持的，如果祈请彭祖加持后，这个汤味道就更好。

刚开业时，由于各种原因，有时候会出现汤面不好吃的情况，会导致生意下滑，这个时候我们都会认真忏
悔，在每一件事情上仔细琢磨错在哪里，并记住和改过，很快味道会好转，生意就会好起来。

在开这家乐素餐厅之前，有一次我去德清县乐素餐厅，看到那个店里来的每个客人都那么快乐，进了这家
店就像进入一个温暖的家，仿佛回到小时候隔壁邻居家一样亲切熟悉。乐素餐厅好像是大家的心灵驿站一
样。

在离开乐素餐厅时，我一路上暗暗的下定决心，我好想开一家这样亲切贴心的餐厅。我想现在社会这样的
喧闹，人心很累，如果有这样一片净土，让大家能像心灵驿站这样找到安宁和健康多好。

当时我只是在心里这么一想，回程，同行的莎姐给我娓娓道来，这家店其实是在造福人类，已经营三个月
了，所有客人都变得年轻漂亮了，精神了，而且是肉眼可见的，为了各方面考虑，我们就说是排毒、排湿
气、，皮肤变得紧致了；实际上我们很清楚，那是细胞能量转换了，人变得轻盈年轻了，真是太神奇了。

一开始园友同事们比我的厨艺知识还要少，在这不知所措的过程中我们着急的哭，太难了，但是愿力心已
发出，再难也要攻克。



刚开业那段时间，每天忙到夜里11点才下班，回到家，莎姐就会给我打
一个多小时电话问询和指导，事无巨细的一点一点的教我，细致到有些我们都想不到的，莎姐都想到了，
就这样带了我们半个多月。

我每天把店里碰到的事情咨询莎姐，终于把乐素餐厅正常运作起来了，现在汤面的味道得到客人的一致好
评。我们乐素餐厅的会员各个看肉眼看的见的年轻了10-15岁，面色也变得红润了。

很多客人说，我怎么喝出鲜肉般的味道；也有人 说喝出鸡汤的味道。莎姐说这些都是上天的加持，这家店
相当于一个给我们修炼的平台，但我们要克制骄傲，也不能“自以为是”，因为一个人“自以为是”就容
易散漫，我也很害怕“自以为是”，但还是担心一不小心，就犯“自以为是”，所以现在我更要如履薄冰，
认真做事，改性，在生活中去磨练自我，特别是改性，感觉比做事难度更上一层。

目前餐厅还推出彭祖加持的梅香包子，大受客人的青睐，吃了后心情愉悦，年轻态，好几个客人说吃的是
能量，不是包子，爱心做的包子能量满满。

梅香包子非常受欢迎，很多人来买，觉得好吃，甚至有时候还要排队等候，店里都来不及做。

我先生没有投入修炼，但是他非常支持我开乐素餐厅和做凤凰园义工，因为在我们遇到一次次低谷的时候，
我先生他相信每一次碰到大的困难时都是凤凰园的能量在加持我们，让我们一次次摆脱困境，重建起来，
现在我先生经营的公司运作的非常好。

我非常庆幸自己遇到凤凰园，让我的生命从此变得丰富而精彩！

谢虹（2024-8-17）

感恩今生遇到了师尊

2025-1-16

感恩今生遇到了师尊

2025年1月12日，我们凤凰园白鹿组组织了《贺新年，谢师恩》联欢会。
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前几天的气温都很低很冷，联欢会那天的天气大反转，风
和日丽温和宜人，让我们的心情又增添了更多的欢喜色彩！大家又一次相聚在一起，是那么的开心快乐！

我们的节目丰富多彩，有唱歌跳舞，有诗歌朗诵，有快板诵词，还有手语舞。大家都是怀着一颗真挚的感
恩之心，非常积极地踊跃参加这次汇演。虽然大家都不是专业的表演者，但都很用心地准备了各自的节目，
以表达对凤凰园和对师尊的感恩之情！

由白鹿城12位学子齐唱的歌曲《我们是相亲相爱的一家人》，更是让整个会场的气氛更加亲切起来，让我
更加坚定信念凤凰园是我们的家，园友是我们的亲人。

他们唱到中途又集体朗诵：走过三十年风风雨雨，我们携手并肩，不离不弃，无论风雨如何侵袭，心中信
念坚定不移，让我们肝胆相照，同舟共济，共同回归宇宙家园。他们的表演触动了我的心弦，让我的内心
充满了对师尊的感恩！是师尊的缘分让我们相聚在了一起！这种不是亲人胜似亲人的情怀，让我们感受到
了无比的幸福与感激！

回顾自己过往的点点滴滴，在凤凰园里学了那么多的养生秘法，帮助我渡过了那么多的困难，收获了更多
的人生智慧，明白了生命的规则。让我不再像以前那样遇到困难会沮丧，让我不会像以前那样做事情那么
的莽撞，让我不会再像以前那样总会抱怨生活的不易。师尊，我有点长大了！

感恩今生遇到了师尊！感恩今生遇到了你们，我的家人！

中国学子：董晓燕
2025.1.14

师尊面子大，学生也沾光

今天是我的生日，每到这一天我就特别地想念我的师尊！

三十一年前的六月底七月初，我和我妻为了自己的健康进入了师尊的修炼大门，跟着师尊修炼。

在师尊的教导下，从为了自己的健康到为了“三救事业”；从很多的不相信到如今的“坚守信念者，一切
皆可能；相信奇迹者，活在奇迹中。”的笃信，正如师尊说的我们正在经历着《西游记》般的经历。

确实我们要懂得师生情深，珍惜当下。我们虽然离修炼成功还差很远很远，但我们终究还是上路了，也走
了一段路了，并且也初步懂得了一些修炼的知识了。

我们夫妻俩庆幸：这辈子跟着一位天上地下很有面子的、背后有一个强大团队支持、引路的明师——大同
师尊修炼是多么地幸福。我们为什么要这样说呢，因为自从进入师尊的修炼大门后，我们虽然还是原来的
我们，但是和原来的我们已经大不一样了。只要我们说是师尊的学生或者知道师尊的学生的到来就会出现
奇迹，举两例说明。

有一次师尊让我去完成一个任务。到的地方要经过很难走的盘山公路，我请一位新园友为我开车。

为了赶路我们天不亮就出发了，到达盘山公路时天还末亮。路很小，右边是悬崖绝壁，看着这么危险的路，
我一路暗中不断地默念:“我是师尊的学生，现奉师命去完成师尊交给的任务，请各路山神保护、清道!感



恩!”

那位开车的新园友根本不知道我在暗中做的事，他只是奇怪为何这么难走的山路心中一点也不害怕并且车
开得这么顺利。他还请一个认识这段山路的人同行，此人也感觉不可思议为何这段路今天会走得如此顺畅，
并感叹自己这段路走了多次但没有一次是这么顺利的。

另有一次，我丈母娘住在“望仙老人园”，那时她已经90多岁了，由于受了惊吓人处于昏迷状态。我们夫
妻俩去看她时都不认识我们了。

她的房间里同住有六、七位老人并且都有病，房间里病气很重，我呆了一会就头昏脑胀的。

我听“望仙老人园”的有位师姐告诉我，这个养老园里有一棵白果树已经五百岁了。我出去找到了这棵白
果树，并与白果树沟通后，我的眼睛马上清亮了；后来爱人雪英师姐来了，也与白果树沟通后，眼睛一闭
看到一位穿着绿色衣服、手中拿着拐杖的老人，我马上明白白果树看到师尊的学生来了要我们为它调理。

我马上转播师尊的信息为其调理，再叫雪英师姐看时，白果树老人已把拐杖丢掉了，说明已调理好了。

我们做好这件事就回到丈母娘房间里，奇怪的是我丈母娘也莫名其妙地好了。

跟随师尊修炼三十一年，类似奇事很多，由于篇幅有限仅举此两例！ 从这两件事可以看出，我们作为师尊
的学生就和一般的人不一样。

原因何在，不是我们自已修炼得好，也不是我们有什么了不起，只是因为我们是师尊的学生，进了师门，
我们师尊有面子，连带我们学生也沾光而已。跟着如此之明师修炼，我们一定要懂得师生情深，珍惜当下，
努力修炼。今生不向今生度，更待何生度此身。

前段时间，许沪宁师兄写了一篇很好的有关王书娟师姐的修炼分享文章，不禁使我想起了再以前好像李延
安师兄也写过王书娟师姐的修炼事迹！我把这两篇好文章联系起来，想了想有一种强烈的感觉：王书娟师
姐是我们凤凰园里难得的修炼榜样，和王书娟师姐相比我和她的差距太大了。在我今天生日的日子里，我
向各位师兄弟姐妹们保证，以王书娟师姐为榜样！努力修炼自己！以便更好地为“三救事业”作出自己的
更大贡献！

中国学子：陈国忠
2025.01.14

 

乐素餐厅—— 园友的会所、来客的小院

2025-1-1

愿学子斋堂学子元旦快乐!

师尊是我们的靠山；师道，垫起我们生命的高度。
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我们感恩彭祖，为凤凰园面向社会，开发乐素餐厅，在天厨馆的西北面显身感化我们。
我们感恩在凤凰园乐素餐厅画出了一个完美的元旦。

自2023年5月5日，我们在浙江乌镇开了第一家的乐素餐厅，虽然生意寥寥无几，但为凤凰园创建了一家会
所，使得凤凰们纷纷飞向新村，寻觅天然的记忆：
一杯梅酒福禄寿，
一盘天饺欢乐颂，
一碗汤面满堂财，
一身健康胜无忧。

我们相继在浙江德清开出了第二家，在广西南宁开出了第三家，在浙江濮院开出了第四家，在浙江桐乡开
出了第五家。

我们就这几位，怀揣共同的梦想，脚踏实地做事的学子，意气风发雄心壮志、不怕千辛万苦，团结一致，
以自己的虔诚之心，接到了一碗碗从天厨馆里飞来美味佳肴，做给有缘的来客吃。有些客人吃了神仙汤面
后，竟然把乐素餐厅当成了自家休闲的小院，一起与我们打造梦想成真。

餐饮辉煌，背后皆是不凡付出。我们还要不惜努力，为乐素客人做好服务员，也是为自己满分承诺的服务
者。我们不负能者师尊的重望，以最真诚的心传递正能量和乐素餐厅的独特魅力。大家加油！

凤凰园辅导员：黎莎
2025.01.01


